

Veigy-Foncenex

THÉÂTRE

Une incurable mythomane

Traditionnellement depuis 1922, la troupe théâtrale "Le Foyer Saint-Georges de Veigy", l'une des plus anciennes compagnies amateurs de la région, présente chaque année une pièce unique dans sa salle. Avec *Tout baigne III*, une comédie très drôle qui avait permis l'année dernière de dépasser les 900 spectateurs, cette troupe est résolument tournée vers la comédie.

La menteuse, présentée cette année, sera une pièce plus subtile et basée sur la réflexion, dans une comédie de Jean-Jacques Bricaire et Maurice Laysgues, avec pour mise en scène le travail en commun de tous les acteurs. Les nombreux rebondissements de l'imbroglie feront réfléchir plus d'un specta-

teur sur la véritable nature de Jane : une mythomane incurable qui fait dire aux personnages dans la pièce : « *C'est quand elle ment le plus, qu'on croit qu'elle dit la vérité.* »

Le thème : Jane ment à Patrice qui l'aime, à Bernard qui la protège, à Françoise et à Isabelle qui la comprend et inversement.

En fait, elle ment toujours, soit par action, par omission, par distraction... et même par prémonition.

Suivez son imagination et vous ne serez pas déçu.

La pièce sera jouée les vendredi 31 mars à 20 h 30, les samedi 1^{er}, vendredi 7, samedi 8, vendredi 14 et samedi 15 avril à 20 h 30. Quant au dimanche 9 avril, ce sera à 17 h 30.

Gisèle PYTHOUD



Les protagonistes de la pièce "La menteuse", en plein travail de répétition.